
ПРОТОКОЛ 

собрания жителей деревни Котегурт территориального отдела «Сюрногуртский» 

муниципального образования «Муниципальный округ  

Дебёсский район Удмуртской Республики» по определению параметров  инициативного 

проекта  и источникам его финансирования. 

 

 
д. Котегурт 18 ноября 2024 г.  

Время проведения: 19:00 

Присутствующие жители: 33 человека. 

 

Открывает и ведет собрание - Ложкина Ольга Петровна, заместитель начальника 

территориального отдела «Сюрногуртский». 

 

Приглашенные: 

  

1. Корепанов Сергей Геннадьевич, начальник территориального отдела «Сюрногуртский» 

Управления по работе с территориями Администрации муниципального образования 

«Муниципальный округ Дебёсский район Удмуртской Республики. 

2.Ложкина Ольга Петровна, заместитель начальника территориального отдела 

«Сюрногуртский». 

 

Общая численность проживающих - 200 человек, взрослого населения - 155 человек. 

Участвовать в работе собрания могут все жители с 16 лет. 

 

Присутствует 33 человека. 

 

Собрание населения созвано по инициативе инициативной группы жителей деревни 

Котегурт. 

 

Ложкина О.П.: «Уважаемые жители деревни Котегурт. Сегодня у нас очень важное для 

нашей деревни событие, собрание по вопросу участия в конкурсном отборе проектов 

инициативного бюджетирования  в 2025 году. Для того, чтобы провести собрание нам 

необходимо выбрать председателя и секретаря собрания. Председателем предлагаю - 

Корепанова Сергея Геннадьевича, начальника ТО «Сюрногуртский», секретарем -

Серебренникову Дарину Сергеевну, ведущий специалист- эксперт ТО «Сюрногуртский». 

Какие будут ваши предложения? Предложений не поступило.» (Процедура голосования). 

 

Голосовали: 

 
«за»-33 человека 

«против» - 0 

«воздержались» - 0 

 

Решение принимается. 

 

Председателем выбрать Корепанова Сергея Геннадьевича, начальника ТО 

«Сюрногуртский», секретарем - Серебренникову Дарину Сергеевну, ведущий специалист- 

эксперт ТО «Сюрногуртский». 

 



Председательствующий: «Для проведения собрания нам необходимо выбрать счетную 

комиссию, которая будет подсчитывать точное количество голосов при процедуре 

голосования. Были предложены три кандидатуры: Корепанова Валентина Валентиновна, 

Шкляева Ирина Петровна, Серебренников Сергей Алексеевич. Кто за данные 

кандидатуры прошу проголосовать». (Процедура голосования) 

 

Голосовали: 
 

«за»-33 человека 

«против»- 0 

«воздержались»-0 

 

Решение принимается. 

 

Членами счетной комиссии избрать Корепанову Валентину Валентиновну, Шкляеву 

Ирину Петровну и Серебренникова Сергея Алексеевича. 

 

Председательствующий: «Уважаемые односельчане, сегодня на собрании предлагается 

повестка из шести вопросов. 

1. Информация о конкурсе проектов общественной инфраструктуры, основанных на 

местных инициативах. 

2. Рассмотрение инициативных проектов и принятие решения о поддержке 

выбранного проекта интересам жителей и целесообразность его реализации. 

3. Соответствие выбранного проекта интересам жителей и целесообразность его 

реализации. 

4. Обсуждение вопроса о наличии правоустанавливающих документов на объект 

общественной инфраструктуры. 

5. Утверждение суммы софинансирования муниципалитета, населения и спонсоров. 

Выбор инициативной группы. 

6. Информация о сэкономленных бюджетных средствах после проведения торгов. 

Председательствующий: «Есть два варианта голосования: первый - по каждому вопросу 

отдельно, второй - в целом за повестку. Какие будут предложения по голосованию? Поступило 

предложение проголосовать за повестку в целом. Повестка ставится на голосование» 

(процедура голосования). 

Голосовали: 

 
«за» – 33 человека 

«против» – 0  

«воздержались» - 0  

 

Председательствующий: «Приступаем к первому вопросу  повестки нашего собрания 

«Информации о конкурсе инициативных проектов общественной инфраструктуры, 

основанных на местных инициативах». С этим вопросом выступил начальник ТО 

«Сюрногуртский» Корепанов Сергей Геннадьевич.  Ознакомил   жителей с информацией 

об участии в инициативном бюджетировании Дебёсского района. Озвучили проекты,   

направленные на решение вопросов местного значения, рассказали об условиях 

проведения конкурсного отбора проектов. Выразил благодарность своим односельчанам 

за неравнодушие к судьбе родной деревни. Жители деревни Котегурт уже третий раз 

принимают участие в инициативном бюджетировании «Наша инициатива». Так, в 2022 



году благодаря этому проекту они смогли переоборудовать классы Котегуртской школы 

под сельский дом культуры. А в 2023 году представили проект «Второй этап 

реконструкции Котегуртского ДК». В 2025 году есть возможность снова участвовать в 

инициативном бюджетировании и выбрать одну из актуальных проблем деревни, 

разработать проект и представить его на конкурсный отбор. 

Председательствующий: Для того, чтобы выиграть конкурс, нам необходимо набрать 99 

баллов.  

Из чего складываются баллы? 

1.15% от  суммы субсидии должны вложить население; 

2. 15%- спонсоры; 

3.15% органы исполнительной власти; 

4. 10% не денежный вклад от населения; 

5. 10% не денежный вклад от спонсора; 

 

От этой суммы набираем 65 %, а остальные % набираем от: 

- размещение информации в социальных сетях - 2%; 

-наибольший % нам дают собрания, на предварительном собрании должно присутствовать 

не менее 50% от количества населения; 

-на итоговом собрании, где выбирается проект, должно быть не менее 10% от общего 

количества жителей, там выставляется максимальный %. 

 

Такая бальная система рассчитывается без участия человеческого фактора, рассчитывает  

проценты программа. Мы только размещаем информацию - это протокола, списки, фото и 

видео фиксация. 

И так, мы принимаем участие в конкурсе и реализации проекта «Наша инициатива» в 

рамках развития инициативного бюджетирования в 2025 году. 

Уважаемые односельчане, кто за то, чтобы информацию об инициативном 

бюджетировании принять к сведению? 

(Процедура голосования). 

Голосовали:  

 

«за» - 33 человека, 

«против» - 0, 

«воздержались» - 0. 

 

Решение принимается. 

 

Информацию принять к сведению. 

Председательствующий: по второму вопросу повестки о рассмотрении 

инициативных проектов и принятие решения о поддержке приоритетного 

инициативного проекта. 

С 01.10.2024 г. по 18.11.2024 г. в д. Котегурт проведено 6 предварительных собраний в 

трудовых коллективах по идентификации проблемы, и 5 домовых обходов. В процессе ее 

предварительного рассмотрения  проведено анкетирование жителей д. Котегурт. Анализ 



предварительных мероприятий и анкетирования показал 2 основные проблемы, которые 

можно определить как конкурсные проекты. 

1. Обустройство прилегающей территории Котегуртского детского сада. 

2. Обустройство входной группы в д. Котегурт. 
 

Инициатива была проявлена со стороны граждан д. Котегурт. По результатам 

анкетирования самым наболевшим вопросом оказалось - обустройство прилегающей 

территории Котегуртского детского сада. 

Приоритетным инициативным проектом стал – обустройство прилегающей территории 

Котегуртского детского сада. 

Второй вопрос будем решать с помощью других проектов и планировать его решение в  

ближайшее время. 

Прошу проголосовать кто за этот проект. (Процедура голосования). 

Голосовали:  

 

«за» - 33 человека 

«против» - 0  

«воздержались» - 0  

 

Решение принимается. 

Председательствующий: Третий вопрос собрания - соответствие выбранного 

проекта интересам жителей и целесообразность его реализации . 

- Уважаемые жители деревни Котегурт, примите слова благодарности за проявление 

активной жизненной и гражданской позиции. Жители не каждого населенного пункта 

согласятся участвовать в инициативном бюджетировании. Актуальность выбора 

приоритетного конкурсного проекта сегодня тоже неоценим. Вы выбрали обустройство 

прилегающей территории Котегуртского детского сада. Этот выбор свидетельствует о 

вашей заботе о будущем подрастающего поколения и о том, как важно создать 

комфортные и безопасные условия для игры и обучения детей. Рядом с детским садом 

расположена детская игровая площадка, изменения коснутся и её. Благодаря реализации 

этого проекта центр деревни Котегурт станет более презентабельным и привлекательным. 

- Кто за то, что проект «Обустройство прилегающей территории Котегуртского детского 

сада» соответствует интересам жителей? 

Прошу проголосовать. (Процедура голосования). 

Голосовали:  

 

«за» -33 человека 

«против» - 0  

«воздержались» - 0  

Информацию принимаем к сведению. 



Решение принято. 

Председательствующий: четвёртый вопрос повестки - об обсуждении вопроса о 

наличии правоустанавливающих документов на объект общественной 

инфраструктуры.  

Одним из важных требований конкурсного проекта является наличие 

правоустанавливающих документов на объект общественной инфраструктуры. В данном 

случае есть правоустанавливающий документ: выписка из ЕГРН на необходимый 

земельный участок. 

Давайте проголосуем за этот пункт повестки. (Процедура голосования). 

Голосовали:  

 

«за» - 33 человека 

«против» - 0 

«воздержались» - 0 

Информацию принимаем к сведению. 

Председательствующий:  пятый вопрос - утверждение суммы софинансирования 

муниципалитета, населения и спонсоров. 

Уважаемые жители деревни Котегурт, составлен локальный сметный расчет. Общая 

стоимость проекта составляет 551 094,00коп. 

Субсидия УР- 380 064,00  руб.; 

Вклад спонсора  составит 57 010,00 коп; 

Вклад населения составит 57 010,00 коп; 

Вклад районного бюджета составит 57 010,00 коп. 

 

А так же не денежные вложения от населения и спонсора не менее 10 % .  

В не денежный вклад населения будут включены: уборка мусора, косьба травы, демонтаж, 

очистка ДКР и обустройство цветников. Сумма составит 40 000,00 рублей. И не денежный 

вклад спонсора это в основном транспортные  расходы, сумма составит 40 000,00 руб. 

Спонсором будет выступать ООО «Ель». С руководителем этой организации проведены 

переговоры.  

Председательствующий: Подробно остановимся на вопросе денежного вклада 

населения. У нас в данном населённом пункте прописано - 200 человек, детей до 16 лет - 

45 человек, по фактическому проживанию с правом голосования – 155 человек. Жилых 

хозяйств - 74.  Если мы хотим получить  максимальный балл по этому пункту, то с 

каждого хозяйства необходимо собрать по 771 рублей. А если собирать с каждого члена 

хозяйства сумма будет составлять 368 рублей. Как показывает практика, выгоднее 

собирать с хозяйства,  а не с каждого члена хозяйства. 

За такую разбивку нужно проголосовать.(Процедура голосования). 

 

Голосовали:  

 

«за» -33 человека 

«против» - 0 

«воздержались» - 0 



Решение принято единогласно. 

             

Для реализации нашего проекта нам необходимо выбрать инициативную группу не менее 

10 человек: 

1.Шкляева Ирина Петровна 

2. Корепанова Елена Анатольевна 

3.Тронина Татьяна Евгеньевна 

4.Шкляева Мария Павловна 

5.Корепанова Валентина Валентиновна 

6. Шихова Татьяна Валерьевна 

7. Серебренникова Дарина Сергеевна 

8. Широбокова Лия Евгеньевна 

9.Гарифуллина Мария Вячеславовна 

10.Наговицына Дария Эдуардовна 

 

За такой состав инициативной группы нужно проголосовать. (Процедура голосования). 

 

Голосовали:  

 

«за» -33 человека 

«против» - 0 

«воздержались» - 0 

 

Решение принято единогласно. 

 

Председательствующий: шестой вопрос информация о сэкономленных бюджетных 

средствах после проведения торгов. 

В  случае уменьшения общей стоимости проекта в результате проведения конкурсных 

процедур при реализации проекта, неиспользованный остаток подлежит возврату 

пропорционально. Это значит, что сэкономленные средства будут пропорционально 

возвращены во все 4 источника, то есть – в бюджет Удмуртской Республики, бюджет 

района, спонсору и жителям. 

 

За этот пункт необходимо проголосовать. 

(Процедура голосования). 

 

Голосовали: 
 

«за» - 33 человека 

«против» - 0 

«воздержались» - 0 

 

Председательствующий: «Уважаемые односельчане, на этом повестка дня исчерпана. 

Спасибо за внимание и активное участие.» 

 

Председатель собрания          С.Г. Корепанов 

 

Секретарь собрания                Д.С. Серебренникова 


